
令和 5 年度 保育園に関する利用者アンケート調査 結果公表  2024.3.27 

この度は、お忙しい中アンケートにご協力いただき、誠にありがとうございました。 

お陰様で、貴重なご意見を多数いただくことができました。 

アンケートの結果は、今後に活かし、よりよい保育に取り組んで参ります。 

今後もお気付きの点がございましたら、お聞かせいただきますと幸いです。 

今後とも、よろしくお願い致します。 

 

 

 

番号 質問 はい いいえ 

どちらともいえ

ない 

1 
保育園では、お子さんの発達に応じた保育をされてい

ると思いますか。 
51 0 1 

2 
年齢に応じた食育への取り組みがされていると思いま

すか。 
50 0 2 

3 
保育園生活の中で、子どもが楽しく過ごし、様々な経

験が出来ていると思いますか。 
50 0 1 

4 
子ども一人一人を理解し大切にされていると思います

か。 
52 0 0 

5 
保育室などでは、子どもの興味や関心が広がるような

環境が整えられていると思いますか。 
52 0 0 

6 
保育園の生活において安全対策がとられていると思い

ますか。（施設、設備 及び災害訓練など） 
49 0 2 

7 
保育園で起きた事故やケガ、感染症や急な体調の変化

への対応がされていると思いますか。 
47 0 4 

8 
施設内の清掃、整理整頓は行き届いていると思います

か。 
51 0 0 

9 
動画配信、お便り、掲示等で保育をわかりやすく伝え

る工夫がされていると思いますか。 
48 1 3 

10 
保護者の意見や声が保育園に届いていると感じられま

すか。 
51 0 1 

11 
子どもと保護者のプライバシーが守られていると思い

ますか。 
50 0 1 

12 職員は日頃丁寧に対応していると思いますか。 51 0 0 

13 
子どもの気持ちや様子、子育て等について職員と話し

たり相談できると思いますか。 
52 0 0 

14 現在保育園を総合的にみてどのように感じますか。 

大変

満足 
満足 

どちらとも

いえない 

不満 
大変

不満 

35 17 0 0 0 



Q１５ 一年間の感想や、来年度に向けて、子どもたちにとってよりよい保育園になるために建設的なご意見を

お聞かせください。 

 

★この 1 年間でいろんなことがさらに出来るようになったと感じます。子どもの近くに寄り添い見守ってくださ

りありがとうございました。 

 

★たくさん仲のいい子ができたみたいで良かったなと思います。 

先生たちのおかげで毎日保育園楽しかったと帰ってくる子供を見ることが出来てありがとうございます。 

★今年度もお世話になりました。楽しい経験をたくさんして下さり大満足です?ありがとうございます 

 

★いつも、子ども達の成長を見守ってくださり、感謝しています。 

感染症や流行りものが出た時に掲示していただいてるのですが、どのクラスで何人か、など少し詳しく知りたい

なぁと思います。不安になる保護者さん達もいらっしゃると思うので、コドモンでお知らせするのも…ですが、

何か他の方法で知ることができたらいいなぁと思っています。 

 

★動画などの配信をもう少し多くしてほしいです。様子がより分かりやすいので。 

 

★私の息子を教え、世話してくれてありがとう、彼はあなたの保育園で多くのことを学びました。いつも親切で、

特に私にわかりやすく教えていただき、ありがとうございます。あなたの学校は素晴らしいです。 

 

★一年間ありがとうございました。引き続き宜しくお願いします。 

 

★いつもお世話になっております。卒園まで残り一年となりましたが、来年度もどうぞ宜しくお願い致します。 

 

★トイレが綺麗になっていて、子どもがトイレに行くのを楽しんで行ってるみたいです♪子どもが小さい怪我を

してても細かい所まで見て教えて下さるのでよく見て下さってるな思いました。 

 

★来年度が子供も親も最後の保育園生活となります 

お友達や先生との思い出を作って欲しいと思っています 

以前に比べて先生の入れ替わりが多く感じられ、子供も誰かわからず戸惑っているようです 

慣れるのに時間がかかり緊張して遠慮しているみたいなので、せっかくの多くの大人との関わりを苦手意識とな

らないように配慮していただければ嬉しいです お忙しいとは思いますが、よろしくお願いします 

 

★元気に楽しく 1 年間過ごさせていただきありがとうございました、 

 

★1 年間ありがとうございました。毎日楽しく通えました。 



★毎日が楽しそうで、お母さんも、もも組行きたい?と何度も誘ってくれていました。 

親以上に息子のことを分かってくれている先生からのアドバイスは、息子との関わり方や親の精神面でも大きく

変わりました。 

「もう少しで先生とお別れなんよ。でもね、もも組の友達はみんなおるけん大丈夫なんだって」と目をウルウル

させて伝えてきてくれた息子の言葉が、この一年間を物語っているんだな。と感じました。 

もも組 3 人の先生には、本当に感謝しています。ありがとうございました。 

 

★おゆうぎ会のアンケートを回答し損ねたので、ここで感想（クレーム！？）を一つ→合奏で前列の子供が椅子

に楽器を置いて演奏していたのですが、ちょうど顔が椅子の背もたれで隠れてしまっていました…。高さや運び

やすさ等が良いのでしょうが、改善して頂きたいです。 

○先生方の負担や設備等の問題もあるとは思いますが、お泊まり保育があると良いのになと思います。何かあっ

たのかちょうど昨日、子供が保育園に泊まりたい！と言っていました。 

 

★１年間大変お世話になりました。ありがとうございました。子供が入園して、時は経ちますが、 

振り返ると、コドモンの活用で早い段階で情報が分かったり、アンケートも隙間時間を使ってできるので助かっ

てます。みてねを見る事で、普段の様子が見れるので、日々楽しみにしてます。 

トイレも新しくなり園庭や遊戯場も進化してて、子供もとても喜んでます！色々と工夫されて新しい事に取り組

まれていて、とてもありがたく思います。 

いつも登園の時も帰る時も子供の目線で子供の目を見ていつも挨拶して下さってて、挨拶の大切さを日々感じて

ます。先生方の挨拶で私自身も、元気を頂いてます！いつもありがとうございます。 

今年 1 年もよろしくお願い致します。 

 

★今年度も１年間元気に通うことができました。子どもの成長を一緒に見守っていただき、心強く感じています。

最近は設備がどんどん新しくなってとても喜んでいます。ひとつ気になることがあるのですが、子ども同士でト

イレを覗く、ズボンを下ろして見せる、などがあるようです。自宅でプライベートゾーンの話をしているせいか、

嫌なことだと認識しています。各家庭の指導の範囲だとは思うのですが、園では声かけをするようなことがある

でしょうか？ 

 

★園での出来事を帰って話してくれることもあり、楽しく過ごせてるようで安心しております。 

昨年妹が産まれ環境が変わり、今まで以上に甘えてくるので気持ち的に不安定になってるのかと感じます。 

精一杯背伸びをしているようにも見受けられますので、家庭でも気をつけて成長を見守りたいと思います。 

卒園まで残り 1 年間宜しくお願いします。 

 

★今年度 1 年間を通して、自分で出来るようになったこと、自分からやろうとすることがかなり増えたように感

じます。先生方が上手くやる気を伸ばしてくれているんだなぁと、子どもとの会話から伝わります。 

出来ることが増えると、自然と自信のある顔つきが増えていき、今日は〇〇するんだ～と活き活きと保育園に登

園する姿は本当に頼もしいです。1 年間ありがとうございました。引き続きよろしくお願いいたします。 



★おしゃべりも上手になってきて、今日はこんな事したよとか楽しそうに話してくれて安心します。先生たちも

よく見てくれていて今でもとても良い保育園だと思います。 

 

★兄妹揃って転園で環境に慣れるか不安でしたが、どの先生方も園での様子や悩みなど親身になって相談に乗っ

てくださり、安心して子供達を預けて勤めに行くことが出来ました。子供たちの成長を見届けて頂きまして、あ

りがとうございます。今後とも宜しくお願いします。 

 

★保育園に行くたびにできることが増えていて、「保育園では歩く」や、「へ～こんなこともできるんだ。いつの

間に??」と．．．たくさんのお友達や先生のおかげで心も体も大きく成長させてもらいました。 

自分の思いを訴えまくり、感情のままに過ごす日々を優しく受け止めてくださってありがとうございました。 

 

★子どもも親の私も初めての保育園で、正直不安しかなかったのですが、担任の○○先生がいつも真摯に話を聞

いてくれるので、安心して通わせることができました。「ここはどうなってるんだろう？」と疑問に思うことがあ

りますが、都度お話しさせていただいてます。 

できればですが、廊下に掲示してある日々の生活風景をスマホで撮るのですが、画質が悪かったりするので、そ

ちらに使用している写真も販売してほしいです。 

また、雨の日ブルーシートで靴が脱げるエリアを広げてくださっていますが、それによって段差がなくまだ靴を

脱ぐのが難しい年頃の子は濡れてるところに座ったり、ブルーシートにはみ出して靴を脱ぐことになって大変で

す。ブルーシートの先に牛乳パックなどで作った座れるような段差（？）があると雨の日も靴が脱ぎやすいです。 


